

Groupe de travail Informatique de la SSMG

Rapport annuel 2005/2006

SSMG
SGAM Informatics

Heinz Bhend

Responsable du Groupe de travail Informatique

Au début de l'année passée sous revue, le travail du groupe a principalement consisté en l'achèvement du CD-ROM «Le dossier patient informatisé». A travers ce projet, il a été possible d'atteindre en même temps plusieurs objectifs: divers problèmes et points faibles des solutions existantes ont été révélés et nous avons pu instituer un dialogue constructif avec les soumissionnaires les plus importants; le groupe de travail a été perçu comme un partenaire compétent et les collègues intéressés ont obtenu une information actuelle illustrative sur le thème du dossier patient informatisé. Il ne faut pas non plus passer sous silence que la réalisation de cette idée a apporté quelques sous dans la caisse. Plus de 700 CD ont été livrés, en partie grâce au sponsoring de la firme Sankyo Pharma et en partie grâce à la vente directe. L'enquête on-line sur l'infrastructure informatique du cabinet médical a rencon-

tré un écho remarquable, permettant de récolter plus de 900 réponses, en dépit d'un biais de sélection indiscutable. Cette analyse a notamment permis de mettre en évidence nette les investissements qu'il faudrait encore consentir pour une carte de santé à la hauteur des ambitions de certains.

La thématique «Carte d'assuré – carte de santé» fut donc également un thème majeur de notre travail dès l'automne 2005. Il y eut des entretiens, réunions, hearings, etc. à ce sujet. Il a fallu élaborer toute cette matière et ce travail eut des répercussions dans diverses publications. Entre-temps, le groupe de travail SSMG Informatics est devenu, pour la FMH aussi, un interlocuteur privilégié dans le domaine «eHealth» et «carte d'assuré». En mai 2006, en élevant notre groupe de travail au rang de groupe de travail officiel de la SSMG avec des droits et obligations correspondants sur le plan du règlement d'indemnisation, le comité SSMG a reconnu le signe des temps. Bien que l'activité du groupe de travail dépasse largement le cadre des membres de la SSMG, il n'a pas été possible de trouver une solution constructive, malgré des contacts avec le CMPR et la FMH. Ainsi, la participation aux hearings doit toujours être financée par le groupe de travail lui-même, c'est-à-dire par la SSMG, même

quand il s'agit en fait d'un mandat pour et donné par la FMH. A l'avenir, une distinction sera faite entre les prestations et les offres du groupe de travail pour les membres de la SSMG et pour les autres. Au printemps 2006, nous avons eu des discussions avec FMH-Services pour un complément au catalogue software, qui se trouve aujourd'hui sous la forme d'une présentation des offres. Pour 2007, nous prévoyons une collaboration et les travaux préparatoires sont en cours. L'édification de la page d'accueil de la SSMG dans un CMS (Content Management System) a été ajournée en raison de limites de capacité. Malheureusement, nous n'avons jusqu'ici pas encore pu trouver de collègue romand engagé pour notre groupe de travail, de sorte que nos activités continuent à se rapporter principalement à la Suisse alémanique. Dans PrimaryCare, nous avons régulièrement fait rapport des autres engagements du groupe de travail Informatique.

Dr Heinz Bhend
Spécialiste en médecine générale FMH
Alte Zofingerstrasse 62
4663 Aarburg
heinz.bhend@ssmg.ch



Die deutschsprachige Version dieses Artikels ist im Heft 40-41 von «PrimaryCare» erschienen.